

2021年8月9日

各 位

新潟県新潟市東区小金町三丁目1番1号
株式会社ダイヤモンド
代表取締役社長 伊井 浩

新潟県新潟市東区平和町14番地
株式会社ピーエムテクノ
代表取締役社長 丸山 正樹

民事再生手続の終結のお知らせ

株式会社ダイヤモンド（以下「ダイヤモンド」といいます。）及びダイヤモンドの100%子会社である株式会社ピーエムテクノ（以下「ピーエムテクノ」といい、ダイヤモンドと併せて「当社ら」といいます。）は、2020年12月21日に東京地方裁判所に対して民事再生手続開始を申し立てました。以降、本年3月29日に再生計画案を提出し、本年6月2日の再生計画案認可決定を経て、本年6月29日には再生計画案は確定し効力が生じました。

当社らは本年7月9日までにダイヤモンドの全株式を保有するエンデバー・ユナイテッド株式会社（以下「エンデバー」といいます。）以外の再生債権（残額）を全額弁済し、かつ、ダイヤモンドについては同月15日に再生計画案に定められていた減増資を実行（現在：資本金50百万円、資本準備金50百万円）致しました。

また、エンデバーの一部債権放棄により、現在、債務超過は解消され、健全な財務状態となっております。

こうした経過を踏まえ、東京地方裁判所と監督委員との間で協議を進めた結果、本年8月6日付けでの再生手続の終結が決定されましたので、ご報告申し上げます。

関係各位に於かれましては、多大なるご心配をお掛けし、謹んでお詫び申し上げますとともに、無事終結に至ったのも、関係各位の皆様方のご理解とご協力があればこそであり、この間のご厚情とご支援に対しまして、改めて感謝申し上げます。

民事再生手続終結の後は、裁判所の監督下を離れ、新生「株式会社ダイヤモンド」及び新生「株式会社ピーエムテクノ」として新たな一步を踏み出すこととなりますが、今まで以上に精進し、社員一同一丸となって不退転の決意で皆様方との共存共栄と地域発展のために力を尽くして参る所存ですので、引き続きご協力を賜りますようお願い申し上げます。

以上